

一般質問



秋の取り入れに期待を込めて!!

市長 県の新規事業の導入や支援融資制度の創設をはかり利子補給や「稻ワラ対策」は検討したいと思います。国への農政見直しを要請は行わず、国と一体となっての農業政策に取り組んで行きます。又圃場整備事業は事情により遅延もあります。計画に沿って進めるよう努めます。

市長 事業期間の短縮に努めるべきだと思います。

市長 べきであり、事業期間の短縮に努めるべきだと思います。

質問 特にも重度重複障がい者のためのケアホームについては施策的配慮がなされていませんでした。保護者の高齢化や、家庭環境の変化により早急に居住の場が必要です。ようやく国・県でも介護支援ハウス建設の補助金が決まりました。ものと考えますが伺います。

市長 市としては社会福祉法人が行う福祉施設等の整備補助について

質問 重度障がい者の施設の充実を

安部 皓三 議員

市長 新市建設計画は合併時に財源を持ち込んでの約束協議であるから、それを基本的に尊重して実行していくかなければならない事であります。

質問 6月14日の大震災による甚大な被害を受け、全国から多くの義援金と励ましをいただきました。更に国の支援による復旧事業をはじめ子供達が安心、安全で学校生活できる環境整備を最優先とするべきだと思います。

質問 6月14日の大震災による甚大な被害を受け、全国から多くの義援金と励ましをいただきました。更に国の支援による復旧事業をはじめ子供達が安心、安全で学校生活できる環境整備を最優先とするべきだと思います。

質問 ひまわり園が経営するコーヒーショップ(市役所ロビー)

ひまわり園が経営するコーヒーショップ
(市役所ロビー)

質問 子供達の健全育成について定について

教育委員長 現在文化庁では遺産登録の再提出の作業が始まっています。市としても、19年度には平泉文化遺産と言う視点から地域の資源に光を当て、観光振興も考えた「奥州世界文化遺産観光推進協議会」を立ちあげ、行政民間が一体となり観光コースも含めた今後の推進策を模索しています。

質問 平泉世界遺産登録が延期になりましたが、観光コース等の整備づくりについて伺います。

質問 子供達に影響を与えるゲーム・パソコン・携帯電話等の現況を教育委員会はどうのように考えて

笠 しおこ 議員

質問 ○奥州市の『決算』の認定について

市長 現在文化庁では遺産登録の再提出の作業が始まっています。市としても、19年度には平泉文化遺産と言う視点から地域の資源に光を当て、観光振興も考えた「奥州世界文化遺産観光推進協議会」を立ちあげ、行政民間が一体となり観光コースも含めた今後の推進策を模索しています。